



日	曜	12月行事予定
1	水	
2	木	
3	金	駿台共通テストプレ③ 性・エイズ講演会①
4	土	駿台共通テストプレ③
5	日	
6	月	志望校検討会
7	火	
8	水	第2回防災訓練(短縮6限の後)
9	木	
10	金	
11	土	(代)
12	日	中学3年生対象上毛新聞模試(本校会場)在校生は原則敷地内立入禁止
13	月	成績一覧表提出
14	火	
15	水	成績会議・職員会議
16	木	課題解決型インターンシップ成果報告会①
17	金	三者面談
18	土	(代)土曜課外①②
19	日	
20	月	三者面談
21	火	三者面談
22	水	三者面談
23	木	三者面談
24	金	2学期終業式、部室清掃
25	土	冬季休業(～1/6)、冬季課外③
26	日	冬季課外③
27	月	冬季課外③、冬季学習会①、ロータリー植木剪定
28	火	冬季課外③、冬季学習会①、ロータリー植木剪定
29	水	学校閉鎖日
30	木	学校閉鎖日
31	金	学校閉鎖日

「修学旅行について」 3学年 主任 田中 広一

少し時間が経ってしまいましたが、2泊3日の修学旅行(石川県・岐阜県)を無事終えることができました。1日目、金沢市内では悪天候の中の班別研修となりました。生徒が班別研修を楽しめているか心配でしたが、生徒の笑顔を見ることができて安心しました。2日目はクラス別の見学となりました。岐阜県白川郷は晴天の中、世界遺産を見学できました。3日目は高山市の班別研修でした。高山市内見学では歴史的な建造物を見ることができて風情を感じました。飛騨牛もおいしかったですね。2泊3日の修学旅行だといった間に終わってしまった感じがします。若干体調をくずす生徒もいましたが、大きな問題はなく無事に修学旅行が終わったと思います。生徒のみんなが楽しめた修学旅行になったのではないのでしょうか。

「修学旅行が終わって」 修学旅行委員長 山田 萌巴

4日間の修学旅行で、班のメンバーやクラスで過ごして、友達との仲をより深め、最高の思い出を作ることができました。また、歴史的な建造物を実際に見ることで、学びを深められました。ずっと楽しみにしていた修学旅行、とにかく楽しかったです！！

コロナウイルスの感染拡大により、私たちの高校生活は制限が多く、悔しい思いをしてきたので、修学旅行に行けて、高校最大の行事をみんなで楽しむことができ、本当によかったです！修学旅行を通して学んだことを生かしていこうと思います。

「インターンシップについて」 1学年 担当 黒澤 直哉

11月9日(火)～11日(木)にかけて、甘楽富岡地域を中心に課題解決型インターンシップの事業所での実習が行われました。計63カ所の事業所に分かれ、販売や新商品の企画立案など、様々な体験を行いました。事後学習の様子を見ると、それぞれが貴重な3日間を過ごすことができたのだらうと推察されます。

現在生徒は12月16日(木)に実施される報告会に向けて、発表資料の準備を行っています。ここでは、インターンシップ参加前に事前準備として自身で設定した課題や、事業所での実際の体験やインタビューを踏まえた解決方法や地域の課題について模造紙にまとめ、一人ひとり発表します。都合が合えば、実習を行った事業所の方も参加してくださる予定です。

最後になりますが、この3日間のために、本来の業務が忙しい中、いろいろな準備をしてくださった事業所の方々、また送迎を行ってくださった保護者の方々、本当にありがとうございました。

